



RESTAURANTS * Food & Panorama valable / valid

1	Zérodix	+41 27 481 00 90
2	Chez Erwin	+41 79 479 78 09
3	Chetzeron	+41 27 485 08 00
4	Merbé*	+41 27 485 89 84
5	Cry d'Er Club d'Altitude*	+41 27 485 89 85
6	Arnouva*	+41 27 485 89 86
7	Bar Seven	+41 27 485 89 87
8	Pépinet	+41 79 722 43 90
9	Cabane des Violettes (CAS)	+41 27 481 39 19
10	Violettes*	+41 27 485 89 88
11	Plaine Morte*	+41 27 485 89 89
12	Plumachit	+41 27 481 25 32
13	Relais de Colombire	+41 79 220 35 94
14	La Tièche	+41 79 221 00 68
15	Cave du Scex	+41 76 526 57 95
16	La Cure	+41 27 481 04 98

RANDONNÉES HIKING

1	Cry d'Er - Plaine Morte**	↗ 3h25	↘ 2h50
2	Cry d'Er - Pochet - Violettes**	↗ 1h40	↘ 1h45
3	Cry d'Er - Violettes	↗ 0h40	↘ 0h40
4	Cry d'Er - Montana	↗ 2h05	↘ 1h20
5	Cry d'Er - Crans	↗ 2h30	↘ 1h40
6	Violettes - Plaine Morte	↗ 2h10	↘ 1h25
7	Violettes - Montana**	↗ 2h30	↘ 2h00
8	Violettes - Barzettes	↗ 2h00	↘ 1h25
9	Marolires - Aminona (Bisse du Tstorret)	↗ 2h05	↘ 1h05

** parcours difficile | ** difficult route

MOUNTAIN BIKE & DH

- Downhill - Piste bleue DH blue trail
- Mont-Lachaux Downhill - piste rouge exclusivement vélo de descente | Distance: 3 km DH red trail | Downhill bike exclusively | 3 km
- Chetzeron Downhill - piste noire exclusivement vélo de descente | Distance: 2.5 km DH black trail | Downhill bike exclusively | 2.5 km

CMA S.A. décline toute responsabilité quant à l'utilisation des chemins non balisés et non-sécurisés pour la descente VTT et DH. CMA S.A. disclaims all liability in case of the use of unmarked and not secured paths use for the MTB and DH descent.

ESCALADE ROCK CLIMBING

- 1 Panoramix difficulté 6a+ au 8b
- 2 Les Violettes difficulté 5a au 7c+

KARTING Arnouva - Montana

PARAPENTE PARAGLIDING

- 1 Cry d'Er
- 2 Plaine Morte
- 3 Violettes
- 4 Vermala
- 5 April

YOURTE

MOUNTAIN BMX

TÉLÉCABINES GONDOLAS

- A** Crans - Cry d'Er
- L** Barzettes - Violettes
- G** Montana - Arnouva
- M** Funitel Violettes - Plaine Morte

Toutes les télécabines peuvent transporter des vélos. Bikes are welcome in all gondolas.

Amis sportifs, vous pédalez à proximité de zones de pâturages, merci de ne pas sortir des pistes balisées et de respecter les clôtures délimitant les champs ! Soyez également vigilants avec les chiens de bergers. Ils ne sont pas dangereux, mais ne vous approchez pas des troupeaux.

Fellow sport lovers, you are cycling near pastures. Please do not leave the marked trails and observe the signs and field fences. Be aware of sheepdogs. They are not dangerous, but do not get too close to the herds.

SOS + 144 OU/OR 112
CRANS MONTANA +41 (0)848 22 10 12

Plan indicatif. Cartes topographiques vélo et randonnée disponibles à l'Office du Tourisme et aux caisses des Remontées Mécaniques. Indicative map. Biking and hiking topographical maps available at the Tourism Office and the gondolas' cashiers.

BUS GRATUITS
FREE SHUTTLE BUSES

La station de Crans-Montana est desservie par des bus navette gratuits durant toute la saison estivale. Les lignes, dates et horaires sont disponibles sur www.cie-smc.ch

A free shuttle buses service covers the whole Crans-Montana resort in summer. Lines, dates and schedules are available on www.cie-smc.ch

OUVERT 365 JOURS PAR AN !
OPEN 365 DAYS A YEAR !

Consultez www.mycma.ch pour les horaires d'ouverture des télécabines.
Go on www.mycma.ch for the gondolas opening hours.

Sources: flyin'high

2020

DOMAINE SKIABLE
CRANS MONTANA 
www.mycma.ch

ÉTÉ
SUMMER

Partagez vos meilleurs moments avec nous !
Share your best moments with us!
@cransmontana.resort



MYCMA CLUB

Rejoignez notre club MyCMA et profitez de nombreux avantages et offres spéciales. Participez au tirage au sort pour gagner un pass 365 ou un abonnement de parking annuel.

Toutes les infos sur mycmaclub.ch

Join MyCMA Club to take advantage of year round offers. Take part in our prize draw to win a 365 Pass or a one year parking access.

All informations on mycmaclub.ch



Scannez le QR code pour directement rejoindre le club.

Scan the QR code to directly join the club.

DÉCOUVREZ AU FIL DU TEMPS TOUS NOS ÉVÉNEMENTS DE L'ÉTÉ SUR WWW.MYCMA.CH

DISCOVER OVER TIME ALL OUR SUMMER EVENTS
ON WWW.MYCMA.CH



LEVER DE SOLEIL À LA PLAINE MORTE SUNRISE AT PLAINE MORTE

Le jour se lève, les premiers rayons du soleil illuminent les montagnes et offrent un spectacle unique à 360°. Savourez cet instant magique au glacier de la Plaine Morte, situé à 3000m d'altitude, avant de déguster un copieux petit-déjeuner.

Réservation obligatoire sur mycma.ch

The world belongs to the early risers! The morning comes and the first rays of the sun light up the mountains, offering a unique panoramic view. Relish this magic moment before enjoying a hearty breakfast at the Plaine Morte restaurant.

Reservations required at mycma.ch

MERCREDI À L'ARNOUVA WEDNESDAY AT ARNOUVA

Une activité pour les enfants dès 4 ans qui permet de découvrir la nature en jouant ! L'occasion rêvée de passer un moment à l'extérieur. Les enfants sont sous la responsabilité de leurs parents.

An activity for children from the age of 4 that enables them to discover nature through play! It is the perfect opportunity to spend time outside. Children are the responsibility of their parents.

SUNSET TAPAS

Admirez un magnifique coucher de soleil sur les Alpes valaisannes dans une ambiance détendue à 2'220m. Tapas jusqu'aux derniers rayons de soleil sur la terrasse du Cry d'Er Club d'Altitude.

Réservation conseillée au +41 (0) 27 485 89 85

Admire a beautiful sunset on the Valais Alps in a relaxed environment at an altitude of 2,220m. Tapas will be served until the sun goes down on the terrace of the Cry d'Er Club d'Altitude

Reservations recommended : +41 (0) 27 485 89 85

DERRIÈRE LE RIDEAU BEHIND THE CURTAIN

Passez dans les coulisses des remontées mécaniques du secteur des Violettes et suivez un technicien dans son travail à la vigie. Vous découvrirez comment fonctionnent les installations qui vous transportent sur le domaine.

Réservation conseillée au +41 (0) 848 22 10 12

Go behind the scenes of the ski lifts in the area of Les Violettes and follow a technician at work. You will discover how the facilities that transport you around the ski area work.

Reservations recommended : +41 (0) 848 22 10 12

CRAPAHUTE LES VENDREDIS FRIDAY'S WALK

Un parcours d'environ 2h vous est proposé tous les vendredis. Prenez votre pique-nique et partez, en groupe, à la découverte d'un sentier pédestre de la station. Cette activité est accompagnée par un employé des remontées mécaniques.

Réservation obligatoire sur mycma.ch

We offer a 2-hour trail every Friday. Bring a picnic, and go and discover one of the hiking trails of the resort as part of a group. This activity is accompanied by a resort employee.

Reservations required at mycma.ch

PETIT DÉJEUNER SUSPENDU SUSPENDED BREAKFAST

Dégustez un petit-déjeuner dans un cadre atypique avec vue époustouflante sur les mythiques 4'000 des Alpes. Suspendus dans la cabine du Funitel entre Les Violettes et la Plaine Morte, profitez d'un voyage inédit de 45 minutes à partager en famille ou entre amis.

Réservation obligatoire sur mycma.ch

Enjoy an unconventional breakfast with a breathtaking view of the 4000m Peaks of the Alps, suspended in the Funitel gondola lift between Les Violettes and Plaine Morte! A unique 45-minute trip to be shared as a family or among friends.

Reservations required at mycma.ch

BIVOUAC SUR LA PLAINE MORTE BIVOUAC ON THE PLAINE MORTE

Mettez en place votre camp de base, puis savourez une fondue dans la nature avant de passer la nuit sous le ciel étoilé loin de la lumière urbaine. Au réveil, contemplez le lever de soleil sur les sommets environnants avant de prendre un succulent petit-déjeuner au restaurant de la Plaine Morte. Repas et matériel de bivouac de haute qualité fournis.

Réservation obligatoire sur mycma.ch

Set up your base camp and then enjoy a fondue in nature before sleeping under the starry sky at an altitude of 3,000 metres, far from the city lights. When you wake up in the morning, see the sun rise over the beautiful surrounding peaks before having a delicious breakfast at the Plaine Morte restaurant. Meals and professional mattresses and sleeping bags are provided.

Reservations required at mycma.ch

E-MOUNTAIN BIKE & MBMX

Vous êtes à la recherche d'un tour palpitant en e-bike ou BMX? Nous pouvons vous proposer des circuits à couper le souffle offrant un large éventail de pistes. Idéal pour les enfants (dès 9 ans), les débutants et les pilotes confirmés. Tout le monde y trouvera son compte!

Réservez dès à présent votre vélo en ligne ou directement à notre magasin (au départ des remontées mécaniques de Crans).

Réservation sur mycma.ch

Looking for an exiting e-mountain bike or BMX tour? We can suggest breathtaking tours offering a wide range of trails. Great for kids (from 9 years old), beginners and advanced riders. Everyone will just enjoy it!

Book now your bike online or directly in our shop (at the start of the Crans ski lift).

Reservations at mycma.ch

RACLETTE AUX VIOLETTES RACLETTE AT VIOLETTES

Tous les week-ends, dégustez notre véritable raclette valaisanne sur la terrasse des Violettes au départ du Funitel!

Every weekend, taste our authentic Valais raclette on the terrace of Les Violettes at the departure point of the Funitel gondola lift of the Plaine Morte!



KARTING

Dévallez les pistes de ski même en été! Grâce à nos mountain carts la descente Arnouva-Montana est possible en été. Le tarif de location inclut le mountain cart, le casque et une paire de gants. Descente pleine de sensations garantie!
Conditions: Taille min. 120cm / Age min. 9ans

Réservation obligatoire sur mycma.ch

Hit the slopes even during the summer! You can rent a mountain cart starting from Arnouva and enjoy a spectacular moment! The rental price includes the mountain cart, helmet and a pair of gloves. A descent full of thrills is guaranteed!
Conditions: Minimum height: 120cm (4ft 1inch) / Minimum age: 9 years old

Reservations required at mycma.ch

LA YOURTE AUX VIOLETTES THE YOURT AT VIOLETTES

Dans un cadre unique, profitez de vivre l'instant présent en passant un moment inoubliable dans une Yourte Mongole aux Violettes. Plusieurs expériences sont proposées pour individuels ou entreprises. L'endroit idéal pour se ressourcer, faire parler sa créativité et vivre hors du temps l'espace d'une journée.

In a unique setting, enjoy living the moment in the middle of nature by spending an unforgettable experience in a Mongolian Yurt in Les Violettes. Different activities are proposed for individuals or companies. The perfect place to fill up your batteries, let your creativity speak and live out of time for a day.

QUADS (ENFANT) QUAD BIKES (KIDS)

Au volant de leur quad électrique, les enfants font comme les grands! Ceux-ci peuvent désormais conduire sur notre tout nouveau circuit à côté du restaurant de l'Arnouva ! La vitesse maximale du quad est adaptée à l'enfant afin de lui garantir une sécurité optimale. Nous fournissons le casque et une protection dorsale.
Conditions: Taille min. 115cm* Taille max. 140cm*
*sous réserve

At the wheel of their electric quad, children can do as adults! They can now drive on our brand new quad circuit next to the Arnouva restaurant! The maximum quad speed is adapted to the child in order to guarantee optimal safety. We provide you with the helmet and a chest&back protector.
Conditions: Minimum height: 115cm (3ft 9.3inches)* Maximum height:140cm (4ft 7.1inches)*
*subject to change


ARNOUVA
La table d'Yves

Restaurant de montagne proposant une cuisine bistrannique, valaisanne, gourmande et familiale.

La montée est gratuite depuis Montana.

Family friendly mountain restaurant offering bistrannique, valaisan, and tasty cuisine.

Free lift up from Montana.

TOUS NOS ÉVÉNEMENTS OUR EVENTS

www.mycma.ch/agenda-activities

TARIFS ÉTÉ

www.mycma.shop

INFOS ET RÉSERVATIONS INFORMATION AND RESERVATIONS

www.mycma.ch
ou +41 848 22 10 12



WWW.ONECRANSMONTANA.CH



WWW.SUMMITCLINIC.CH

Remontées Mécaniques
de Crans-Montana Aminona (CMA) SA

Case Postale 352
CH-3963 Crans-Montana 1

info@mycma.ch

NEW OFFERS

www.mycma.shop



**365 DAYS
FROM CHF 365.-***

*Adult fare.
Within the limits of available stock.



**100 WINTER DAYS
FROM CHF 149.-***

*Adult fare.
Complementary offer for Magic Pass holders or season pass holders in any other ski resort in Switzerland, France, Italy, Germany or Austria. Within the limits of available stock. Pass valid during selected periods.



**365 DAYS AND MORE
FROM CHF 599.-***

*Adult fare.
Within the limits of available stock.



**1 DAY
FROM CHF 15.-***

*Adult fare.
Within the limits of available stock.